
Auf Nachfrage von Ratsherrn Meyer, wann mit einer Sanierung der L 492 und L 113 gerechnet werden 
kann, erklärt Fachbereichsleiterin Pauk, dass hierzu noch keine Entscheidung vorliegt.  


